謹賀新年 新年のありざつ

より身近な開かれた議会を目指して

円安の影響などにより、 た国際的な原材料価格の上昇や急激な 重ねて、 、日本経済を取り巻く環境は厳ネルギー・食料品等の価格上昇影響などにより、日常生活に密 ウクライナ情勢を背景とし



杉戸町議会議長 須田 恒男

式のこととお慶び申. 町民の皆様には、健 日ごろより、 しておめ でとうござい 健やかに新春をお 議会に対しまし

追うごとにまちの景色が変わってきて

るところです

の整備推進、

に事業が進められ、日を旧杉戸小学校跡地活用に

事業である東武動物公園

三通り線

収め、国民に歓喜の渦を巻き起こしまイツやスペインを相手に劇的な勝利を

お礼申し上げます。

月定例会より一般質問の

録画映像配信 令和5年3

宅でも各議員の白熱した質問をイ

ネットで議会の今をご覧い

ただく

イご自

決めた明るい話題もありました。 活動が大活躍し、全国大会へ

多くの部

議会といたしましては、

て深い御理解と御協力を賜り、

全を脅かし、世界の恒久平和の実現にしたが、ロシアによるウクライナ侵攻したが、ロシアによるウクライナ侵攻の社会生活に戻りつつある年となりま 常化し、祭りやスポーツ観戦など、様々新型コロナウイルス感染症予防策が日 暗い影を落としています。 なイベント規制も緩和され、 さて、 昨年を振り 返ってみますと 徐々に元 を開始

信を一

つの契機といたしまして、

、「より

ことができるようになります。

を進めてまいりますので、どうか変ス感染症対策を行いながら、議会運ス感染症対策を行いながら、議会運 を開始しました。

整備に向けた検討のため、

子に食付のため、調査・研究老朽化した役場庁舎の新庁舎る所有できて

してまいる所存でございます。 身近な開かれた議会を目指して」邁進

結びに、 ぬ御支援、御協力を賜りますよう進めてまいりますので、どうか変感染症対策を行いながら、議会運 卯年は飛躍と向上の年と言 明るく、

新たな扉を開く

では、また、大点のでは、 では、ことでは、 なだとして新型コロナウイルス感染 たによる影響を受ける中、ロシアのウ クライナ侵攻や物価高騰など、先行き 不透明な状況において、常に、強い危 機感を持ちながら、感染防止対策と社 会経済活動の両立を維持できるよう全 力で取り組んでまいります。 さて、改めて昨年を振り返ります は、訪れた皆様一人ひとりの大切な夏 の思い出の一ページとなったものと思 います。また、秋には、町民体育祭か らリニューアルされた杉戸町スポーツ フェスティバル2022、杉戸町文化 祭、高野台ハッピーハロウィン、大盛 祭、高野台ハッピーハロウィン、大盛



杉戸町長 窪田 裕之

のあいさつとさせていただきます。りまして、幸多き素晴らしい年となりまして、中のは、町民の皆様一人ひとりにと 御協力を賜りますようよろしくお願いまいりますので、より一層の御理解・策の早期実現に向けて果敢に挑戦して

明けましておめでとうございます。 明けましておめでとうございます。 ので、よろしくお願いいたします。 ので、よろしくお願いいたします。 ので、よろしくお願いいたします。 ので、よろしくお願いいたします。 ので、よろしくお願いいたします。 ので、よろしくお願いいたします。

一番大切であると感めて、まちづくりを多くの皆様の笑顔がして何より、開催しして何より、開催し

また、重点施策である東武動物公園 駅東口通り線整備事業については、順 調に用地取得が進み、町の新しい玄関 口の誕生に向けて、引き続き事業を推 進してまいります。旧杉戸小学校跡地 護してまいります。旧杉戸小学校跡地 複合施設の整備を着実に進め、併せて、 周辺の遊休不動産等を活用した創業支 援を行い、人々が集い、賑わいが生ま れるまちづくりにスピード感を持って 取り組んでまいります。

写真/大落古利根川